

Mercredi 14 septembre 2011

Voyage de l'un à l'autre d' Isaac Becker

Voici un ouvrage étonnant et très original. C'est l'histoire d'un jeune homme bohème qui entreprend un grand voyage initiatique.

Il se retrouve à Prague, à Varsovie où le zloty est bon marché, à Vilnius et à Riga, à Budapest, à Sofia, en Turquie et ailleurs sur fond de quête d'identité. De retour en France, le voici rejoignant la communauté du Soleil Levant au sein d'une abbaye construite près du lac du Bourget. Des chrétiens venus du monde entier s'y retrouvent. Et puis, un jour, le héros se souvient que l'une des ses grands-mères, Madeleine Stein, était juive. Dès lors, son parcours prend une autre direction. Il va se rapprocher de plus en plus du judaïsme, se retrouver en Israël et porter la kippa. C'est très agréablement écrit. À découvrir.

Jean-Pierre Allali